

Korban Koperasi Indosurya Rugi Rp 1,83 Triliun, Ajukan Gugatan Ganti Rugi

Saat ajukan tuntutan beberapa [Berita Olahraga Terkini](#) korban, kuasa hukum bawa dua container dan dua kardus tanda bukti. Advokat korban, Febri Diansyah, berharap supaya majelis hakim memerhatikan nasib beberapa nasabah.

"Dalam hukum pidana ada azas kesetimbangan, yakni supaya proses hukum tidak untuk memberi hukuman aktor, tapi yang juga penting ialah mengembalikan rugi korban kejahatan," tutur Febri Diansyah dalam info tercatat, Rabu, 14 Desember 2022.

Ketua KSP Indosurya Henry Surya jadi tergugat dalam kasus ini. Henry dipandang sudah lakukan tindakan yang memunculkan rugi yang riil untuk beberapa korban.

Tersangka, Henry Surya, semenjak awalnya pendirian KSP Indosurya Pokok dan/atau KSP Indosurya Cipta pada 2012 diperhitungkan sudah menyalahi ketentuan perundang-undangan dalam mengumpulkan dana dari warga. Ia diperkirakan lakukan penyimpanan dalam pengendalian dana pelanggan.

Tindakan Henry ini selanjutnya menyebabkan beberapa nasabah tidak bisa cairkan simpanan tabungan dan simpanan bilyet mereka di KSP Indosurya Pokok dan/atau KSP Indosurya Cipta semenjak 2020. Sekarang ini, Henry Surya sedang jalani proses persidangan di PN Jakarta Barat atas sangkaan tindak pidana pengumpulan dana tanpa ijin, penipuan, penggelapan dan pencucian uang.

Customer Meikarta menelan pil pahit dari pembelian unit apartemen yang tidak juga selesai.

Gagasan tuntutan ada sesudah Kewenangan Jasa Keuangan (OJK) mengambil ijin usaha Wanaartha Life.

Nasabah akui tidak sempat ada pencatatan sah nasabah sesudah kasus tidak berhasil bayar Wanaartha muncul.

Wawasan pemantauan koperasi taruh pinjam di bawah Kewenangan Jasa Keuangan (OJK) sudah ditegaskan gagal.

Hasil audit mandiri memperlihatkan jika nilai kewajiban yang perlu dibayar Wanaartha Life ke beberapa pemegang polis capai Rp 15,7 triliun.

OJK terus akan mengawasi perubahan ulasan RUU PPSK, khususnya masalah beberapa topik yang terkait dengan pemantauan kewenangan itu.

OJK menulis ada 28 ribu pemegang polis asuransi Wanaartha Life. Tapi karena ada yang tercatat bergerombol, jadi keseluruhan sekitaran 100 ribu peserta.

OJK mengambil ijin usaha Wanaartha Life alias WAL pada Senin, 5 Desember 2022.

Kepala Kewenangan Jasa Keuangan Propinsi Nusa Tenggara Barat (OJK NTB) Rico Rinaldy mengatakan ada 18 pegadaian ilegal di wilayahnya. Keseluruhnya akan disuruh tiba ke kantor OJK NTB, Kamis 8 Desember 2022.

Pinsar Petelur Nasional menulis peningkatan harga telur terjadi semenjak 20 November 2022.